



枚方市立樟葉南小学校

樟南小だより

11
月
号
 枚方市立樟葉南小学校通信
 Tel 050-7102-9096
 070-2299-4201
 FAX 072- 857-2175
 令和3年10月26日
 校長 西尾 隆裕

実りの秋、到来です！

秋の気配が深まり、子どもたちは勉強や運動、遊びに元気いっぱい頑張っています。スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋などと言いますが、さわやかな秋の季節に、様々なことに打ち込んで欲しいと思います。

現在、新型コロナウイルス感染者数は減少していますが、今後もコロナ感染症については予断を許さない状況です。これからも、基本的な感染症予防対策を常に心掛け、子どもたちが学校生活を有意義に過ごせるよう取り組んでまいります。保護者の皆様にも、毎日の検温と健康観察の入力や新型コロナウイルス感染予防にご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

10月9日(土)に秋晴れの空の下、「第50回運動会」を無事実施することができました。コロナ予防対策や熱中症予防対策を行いながら、午前中に二部設定とし、昨年までとは異なる形式で実施しました。子どもたちは、走競技・リレー・ダンス・団体競技などに全力で頑張りました。児童会役員や5・6年生の各係の子どもたちも、他の学年の子どもたちをしっかりとリードして責任を果たしました。



今年の運動会のスローガンである「全力笑顔で楽しもう50周年運動会」を、みんなの手で見事に達成しました！友達と協力し、第50回運動会をみんなの笑顔で成功させようという強い思いが伝わってきました。1年生から6年生まで心をついに、最後まで諦めずに全力で頑張る姿に大きな希望と感動を覚えました！

運動会当日には、たくさんの保護者の方に参観いただきました。お子さまへの温かい拍手と励まし、また運動会運営へのご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。来年こそコロナが収束し、全学年で運動会が実施できることを願っています。

今週から11月にかけて、5年林間学校、6年修学旅行、1～4年の校外学習などの行事を実施します。枚方市教育委員会からの指示を踏まえ、新型コロナウイルス感染症予防対策を徹底して実施してまいります。子どもたちも、事前学習や準備などに一生懸命に取り組んでいます。その様子から、子どもたちが宿泊行事や校外学習を本当に心待ちにしている気持ちがよく分かります。

また、11月には、授業参観を実施する予定です。新型コロナウイルス感染症予防対策のため、保護者の方の来校に制限をさせていただいて行いますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。詳しくは、今後のお知らせやミルメール等でご確認ください。

朝晩は気温が低い日もあります。規則正しい生活を心がけて体調を整え、風邪などにも十分気をつけて、コロナに負けず、楽しい学校生活を過ごして欲しいと思います。

◎樟葉南小学校の取り組みや「第50回運動会」の様子などを「学校ブログ」として配信しています。[右のQRコードや下のURLからも見ることができますので、是非一度ご覧ください。](#)

<https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200139>

